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令和元年度 保護者アンケートの結果について 

 

 早春の候 日ごとに寒さも和らいでまいりました。保護者の皆様には、日ごろより富士小学校の教育

活動にご理解とご協力を賜り、ありがとうございます。 

 さて、１月末に実施しました保護者アンケートの結果がまとまりましたのでお知らせいたします。こ

のアンケート結果やお寄せいただいたご意見を十分検討させていただきまして、さらなる学校教育の充

実に努めてまいりたいと考えております。ご多用の中、ご協力ありがとうございました。 

  【アンケート結果のまとめ】 （回答数 383家庭）※集計結果のグラフは、裏面をご覧ください。 

１ 教育活動全般 

今年度は、学校が、「仲良く、かしこく、たくましい富士っ子に育つように教育を行う」「健康教育

・体力つくりに取り組み、特色ある教育活動を行っている」の項目については、昨年度と比べて向上

が見られました。また、「心の教育を行い、いじめのない学校をめざして取り組んでいる」の項目は、

昨年とほぼ同じ割合でした。他の項目では、「はい」・「そう思う」が、残念ながら少しずつ低下して

しまいました。が、「どちらかというとはい」・「そう思う」を合わせると、多くの項目が８０～９０

％という高い割合を維持しています。今後も、「仲良く、かしこく、たくましい富士っ子を育てる」

という学校目標を重点に、目指す児童像に近づけるよう教育を行いたいと思います。ただ、少人数指

導など個に応じた指導については、低下が目立ち、多くの項目では、「わからない」という回答が増

える傾向もあり、便りやウエブサイトで分かりやすく説明することも引き続き取り組みます。 

２ 子どもたちの姿  

この項目も「はい」・「そう思う」と「どちらかというとはい」・「そう思う」が、少しずつ低下して

しまいました。しかし、それらを合わせると、全ての項目が９０％以上という高い割合を維持してい

ます。学習マナーや学びの基本を大切にし、子どもたちが、授業が楽しくわかりやすいと感じられる

ように、研修を通して教師の指導力を向上させていきたいと思います。また、あいさつや「早寝・早

起き・朝ごはん」については、ご家庭の協力と努力が高い割合を維持していると考え、たいへん感謝

しています。「早寝・早起き・朝ごはん」については、「そう思う」の数値が上がってきているので、

ご家庭や地域と協力してさらに指導を進めたいと思います。「社会生活のルールやマナーを身につけ

ている」の項目については、廊下歩行や言葉遣いの指導をさらに進めていきたいと考えます。 

３ 危機管理について 

  児童を対象とした避難訓練については、授業中だけでなく休み時間にも設定し、月に１回、実施し

てきました。寄贈していただいた防災用ヘルメットの装着練習も行っています。また、今年度も自転

車の乗り方や道路の歩き方についての交通安全教室を行いました。来年度も引き続き、「自分の命は

自分で守る」という児童の安全に対する意識を高めていきたいと思います。 

４ 開かれた学校について 

  どの項目も「はい」・「そう思う」の割合が下がり、「どちらかというとはい」・「そう思う」が上が

りました。今まで以上に、学年便りやウエブサイトを通じて、また、公開授業や行事を通して、学校

の様子を発信していきます。今後も、保護者の皆様や地域の皆様のご意見に耳を傾け、教育活動に生

かしていきたいと思います。 

○ 保護者の皆様の貴重なご意見を以下のようにまとめました。なお、原文のままではございませんのでご了承下さい。 

 ・先生方は、いつも子ども達をよく見、良いところを伸ばすような関わりをしてくれる。 

 ・学校へ行くと、子ども達が自分から挨拶できる。通学団で登校する時も挨拶がしっかりできるとよい。 

 ・行事の時期や内容を工夫してさらによくしてほしい。学校公開の時間割を事前に知らせてほしい。 

 ・ウエブサイトの内容を充実させて、子ども達の様子が分かるようにしてほしい。 

○ その他にも多くのご意見をいただき、ありがとうございました。ご指摘の点につきましては、真摯に受け止め、対応

を検討し、襟を正して来年度に生かしてまいります。 


